

Discours des vœux du maire

Personnes excusés

Mr le préfet

Mesdames et monsieur le sénateur

Madame la députée.

Mesdames, Messieurs,

Monsieur le Conseiller Départemental,

Mesdames et Messieurs les élus,

Mesdames et Messieurs les représentants des services de l'état,

Monsieur le chef de centre de l'ensemble des sapeurs-pompiers,

Mesdames, Messieurs les représentants des forces de sécurité,

Mesdames, Messieurs les responsables associatifs,

Chères concitoyennes, chers concitoyens,

C'est avec un réel plaisir que je vous retrouve en ce début d'année pour vous adresser, au nom du conseil municipal et en mon nom, nos vœux les plus sincères de santé, de bonheur et de réussite pour vous-mêmes et pour ceux qui vous sont chers.

L'année qui commence est une année particulière pour notre commune comme pour l'ensemble du pays.

Elle s'inscrit dans un temps démocratique important, celui des élections municipales, qui constitue un moment essentiel de la vie républicaine. C'est un temps d'expression, de débats et de choix, qui doit se dérouler dans le respect, la sérénité et l'attachement à l'intérêt général.

Avant de regarder vers l'année qui s'ouvre, il me semble légitime de rappeler ce qui a marqué l'année 2025 dans notre commune.

L'année écoulée a été une année riche et concrète, marquée par des actions utiles au quotidien et par le maintien de services essentiels à la population.

Nous pouvons tout d'abord nous réjouir de la reprise de la pharmacie et de la boulangerie, deux commerces de proximité indispensables à la vie de notre centre bourg. Leur présence contribue directement à la vitalité locale et à l'attractivité de notre commune.

La maison médicale s'est également renforcée avec l'arrivée d'une podologue, venant compléter l'offre de soins existante et répondre à des besoins exprimés par de nombreux habitants.

L'année 2025 a aussi été marquée par l'inauguration du marché dominical et l'arrivée de nouveaux exposants, apportant diversité, dynamisme et convivialité à ce rendez-vous désormais bien encré dans la vie locale. Par ailleurs, des travaux ont concerné l'épicerie, contribuant là encore au maintien d'un commerce de proximité essentiel pour de nombreux habitants, avec une réouverture prochaine.

Nous avons également poursuivi les actions de mise en valeur du centre bourg, notamment à travers le fleurissement et la plantation d'arbres au calvaire des forges et du stade étude faite EN 2025 AVEC L'AIDE DES VILLAGES FLEURI qui participe à l'amélioration du cadre de vie et au bien-être de tous. Et pour cela un grand merci aux agents du service technique qui font un travail formidable.

Enfin une attention particulière a été portée à nos équipements scolaires, avec la réfection de la couverture du toit de la petite section de l'école, afin d'offrir aux enfants et aux équipes éducatives un accueil dans de bonne condition.

L'année qui s'ouvre devra être placée sous le signe du dialogue, du respect des opinions et de la cohésion locale. Quelles que soient nos sensibilités, nous partageons tous l'attachement à notre commune et le souhait de la voir vivre et évoluer dans un climat apaisé.

Je tiens enfin à adresser mes remerciements sincères aux agents communaux, aux élus, aux bénévoles associatifs, aux commerçants et à l'ensemble des acteurs locaux qui, par leur engagement quotidien, contribuent à la vitalité et à la qualité de vie de notre commune.

A chacune et chacun d'entre vous, je souhaite une très belle année, placée sous le signe de la solidarité, de la confiance et du vivre ensemble.

Très belle année à toutes et à tous.

Bonne après -midi merci à vous

Alain Rochefort
Maire de Bourth